

DECISION N° 1995 /D/MINSANTE/SG/DPML/SDM/SH du 02 SEPT 2020
portant ABROGATION DE L'AUTORISATION DE MISE SUR LE MARCHE DU PRODUIT
PHARMACEUTIQUE DENOMME STOCRIN 30 mg/ml Solution buvable, flacon de 180 ml

Le Ministre
The Minister

Vu	la Constitution	Mindful	of the constitution
Vu	la Loi N° 90/035 du 10 Août 1990 portant exercice et organisation de la profession de Pharmacien au Cameroun ;	Mindful	of Law No. 90/035 of 10 August 1990 to organize the practice of the profession of pharmacist;
Vu	le Décret N°98/405/PM du 22 Octobre 1998 fixant les modalités d'homologation et de mise sur le marché des produits pharmaceutiques ;	Mindful	of Decree No. 98/405/PM of 22 October 1998 to fix the terms of registration and marketing of pharmaceutical products;
Vu	le Décret N°2011/408 du 09 Décembre 2011 portant organisation du gouvernement ;	Mindful	of Decree No. 2011/408 of 9 December 2011 to organize the Government;
Vu	Le Décret N°2013/093 du 03 avril 2013 portant organisation du Ministère de la Santé Publique ;	Mindful	of Decree No.2013/093 of 3 April 2013 to organize the Ministry of Public Health;
Vu	le Décret N°2019/001 du 04 Janvier 2019 portant nomination d'un Premier Ministre ;	Mindful	of Decree No.2019/001 of 4 January 2019 to appoint the Prime Minister;
Vu	le Décret N°2019/002 du 04 Janvier 2019 portant réaménagement du gouvernement ;	Mindful	of Decree No.2019/002 of 4 January 2019 to reorganize the government;
Vu	le Décret N°98-405/PM du 22 octobre 1998 fixant les modalités d'homologation et de mise sur le marché des produits pharmaceutiques ;	Mindful	of Decree No.98-405/PM of 22nd October 1998 laying down the procedures for the approval and placing on the market of pharmaceutical products;
Vu	la Décision n°851601 du 06 Aout 2015 portant renouvellement de l'Autorisation de Mise sur le Marché de la spécialité STOCRIN 30 mg/ml Solution buvable, flacon de 180 ml.	Mindful	of Decision n°851601 of 06th August 2015 granting the Marketing Authorization of the specialty STOCRIN 30 mg/ml drinkable Solution, bottle of 180 ml.

DECIDE/DECIDES AS FOLLOWS

Article 1^{er}: Est abrogée pour compter de la date de signature de la présente décision, la décision n°851601 du 06 Aout 2015 portant renouvellement de l'Autorisation de Mise sur le Marché de la spécialité STOCRIN 30 mg/ml Solution buvable, flacon de 180 ml des Laboratoires:

MERCK SHARP & DOHME, 166-168 Bd ZERKTOURNI 20 000 CASABLANCA MAROC.

Is repealed from the date of signature of this decision, the decision n°851601 of 06th August 2015 granting the Marketing Authorization of the specialty STOCRIN 30 mg/ml drinkable Solution, bottle of 180 ml of Laboratories:

MERCK SHARP & DOHME, 166-168 Bd ZERKTOURNI 20 000 CASABLANCA MAROC.

Article 2 : La décision d'abrogation de l'AMM est prise à la demande du laboratoire.

The decision to repeal the MA is taken at the request of the laboratory.

Article 3 : la présente décision sera publiée et diffusée partout où besoin sera. /-

This decision will be published and disseminated wherever needed. /-

